令和3年度万石浦中学校 第1学年通信



発行:令和3年4月17日 編集:1学年主任 NO.3

新入生を迎える会

先週行われた新入生を迎える会では, 先輩方か ら生徒会の組織や行事について, 分かりやすく説 明をしてもらいました。また、執行部の先輩が企画 した全校レクリエーションも行われ、 笑顔で活動す る様子が見られました。最後に、平塚勇太朗君が 代表の言葉を発表しました。



新入生代表の言葉

<u>1年1</u>組 H•Y

本日は、私たち1年生のために、コロナ禍で大変な中このような会を開いていただきありがと うございます。中学校に入学するに当たって、正直、少し不安な気持ちがありましたが、先輩 方の笑顔を目にし、不安な気持ちがなくなり、中学校生活への期待がふくらみました。

僕には姉がいます。姉の姿を見て、1年生から勉強を頑張らなければいけないと思いました。 少しずつ自主勉協の量を増やし、学年での成績では10位以内に入れるようにがんばります。

私たち新入生にとって、2年生、3年生の先輩方は万石浦中学校のお手本です。私たちも先 輩方のようにルールをしっかり守り、先輩に少しでも追いつけるように頑張ります。先生方、 先輩方、これから3年間お世話になると思いますので、どうぞよろしくお願いします。



クラスの皆が信頼し合えるクラスにしたいです。そ れから、花山合宿がなくなってしまったので、それに 代わる学年レクなどを企画したいです。

2組 S·S

「考動」できるクラスになれるように、皆 をまとめて頑張りたいです。よろしくお願い します。



学級委員の紹介



1組 S·S

めりはりをきちんとつけられるクラスにしたいの で、声掛けしていきたいです。皆で協力して頑張 りましょう!

2組 S·R

お互いに信頼し合い、思いやりをもって行 動できるクラスにしたいです。クラスのため に、学級委員として誠心誠意活動します!